

Son mari, Gérald Yvan Buhlmann
Sa fille, Nicole Lewis
Ses beaux-fils, Gerald André Blanc-Buhlmann et Olivier Gaille
Sa nièce et son neveu, Martine et P. Edouard Gillaud
Ses amis, Sandra Ramseyer et Charles Revaclier
Ses anciens et anciennes Collaborateurs de la DAT Genève
Et ceux qui ont connu Françoise,

ont la grande et pénible tristesse d'annoncer le décès de

Françoise Anne-Marie Bühlmann Schnell

Le 1er mars 2017, à l'âge de 83 ans, après une éprouvante maladie d'Alzheimer supportée avec un courage incroyable.

Nous remercions le Dr Olivier Juge son médecin, les Professeurs Philippe Movel et Michel Gaspoz ainsi que Presti-Service-Transmed-les HUG-Val Fleuri, de nous avoir aidé pendant plus de 6 années dans ce calvaire insoutenable dans les derniers moments.

Merci de ne pas envoyer de fleurs mais un petit don à la fondation Alzheimer,
CCP : 12-10981-2.